

Pressemitteilung

Bei Rückfragen:

**Pressekontakt
Dilara Betz**

**Tel: 07191/187 83 14
Fax: 07191/187 83 16**

presse@desk-sat.com

**Schillerstraße 34
71522 Backnang**

vom 10. Dezember 2014

Über 650 Besucher hat das Deutsche Zentrum für Satelliten-Kommunikation e.V. (DeSK) bisher in seinem Showroom begrüßt

**Die Besucherzahlen des vor einem Jahr eröffneten Showrooms zeigen
großes überregionales Interesse an der Einrichtung.**

Backnang, 10. Dezember 2014: „Der Showroom erläutert anhand eines interaktiven Modells, dass z.B. die diesjährige Fußball-Weltmeisterschaft ohne die Satellitenkommunikation so nicht möglich gewesen wäre. Damit wird dem Besucher die strategische Relevanz der Satellitenkommunikation innerhalb der Infrastruktur bewusster“, so Clustermanagerin Dilara Betz.

Dass sich schon einige Gruppen für eine Sonderführung in 2015 angemeldet haben, freut das DeSK-Team besonders. Die kontinuierliche Weiterentwicklung im Rahmen der finanziellen und personellen Ressourcen hat das Ziel, den Showroom weiterhin attraktiv zu halten und mit neuen ‚Highlights‘ auszustatten.

So wird z.B. ein Modell des Sentinel-1A Satelliten, eine Leihgabe der European Space Agency (ESA), als auch ein Modell des Laser Communication Terminals (LCT) der Firma Tesat Spacecom GmbH dort gezeigt.

Durch den Showroom führt Vorstandsvorsitzender Reinhard Schnabel, der 1968 sein ‚Herz an die Satellitenkommunikation verloren hat‘ und sich daher auch heute noch mit Leidenschaft für diese Technologie engagiert. Genügend Anekdoten gibt es dabei bei jeder Führung zu erzählen.

Führungen sind im Januar 2015 am 14. und am 28., jeweils von 10:00-11:00 Uhr, geplant. Eine Anmeldung ist erforderlich. Weitere Führungen in den darauffolgenden Monaten werden rechtzeitig auf der DeSK-Internetpräsenz sowie in der Tagespresse angekündigt. Außerdem werden Gruppenführungen auf Anfrage ab acht Personen angeboten. Verantwortliche Ansprechpartnerin dafür ist Sabine Schmauß unter Tel. 07191 – 1878313.

Deutsches Zentrum für Satelliten-Kommunikation e.V. (DeSK)

Unternehmen, wissenschaftliche Einrichtungen und Hochschulen aus dem Bereich der Satellitenkommunikation haben sich im Jahr 2008 im Deutschen Zentrum für Satelliten-Kommunikation e.V. (DeSK) zusammengeschlossen.

Ziel des DeSK ist es, die Mitglieder zur Erweiterung der Geschäftsbeziehungen zusammenzuführen sowie zu einem schlagkräftigen Netzwerk zu bündeln und dabei Synergien zu erzeugen. Außerdem werden gemeinsame Aktivitäten zur Fachkräftegewinnung durchgeführt. Ferner obliegt dem DeSK der Betrieb eines Showrooms zum Thema ‚Satellitenkommunikation‘. Als Teil der Kompetenzzentren Initiative der Region Stuttgart wird das DeSK von der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH (WRS) gefördert.